

## **El Ayuntamiento de Barakaldo repone el diario 'Berria' en las bibliotecas tras la protesta de Bildu**

El área de Cultura del Ayuntamiento de Barakaldo ha decidido reponer el diario en euskera 'Berria', que fue suprimido del servicio de las bibliotecas municipales este verano con el argumento de la escasez de recursos económicos. Así al menos lo asegura Bildu, que explica que la decisión se ha producido después que la formación 'abertzale' presentara una queja porque los responsables locales han recortado y provocado que no estén disponibles para los lectores los diarios 'El Mundo', 'Gara' y el periódico en lengua vasca. "Han entendido que 'Berria' debe tener presencia en todas las bibliotecas para garantizar los derechos lingüísticos de la ciudadanía", señala Bildu, que considera que, en cualquier caso, no es suficiente esta reposición porque "la pluralidad informativa continúa resultando insuficiente". Con el recorte, el Ayuntamiento ha dejado en las bibliotecas los periódicos 'El Correo', 'Deia' y 'El País'.